

Im Alter von 35 Jahren verstarb am 20. Januar 2025 in Frankfurt am Main

Herr Konsulatssekretär Erster Klasse Djamel Katakpaou-Touré

Djamel Katakpaou-Touré trat am 27. Juli 2012 als Konsulatssekretär-anwärter in den Auswärtigen Dienst ein. Seine Tätigkeit führte ihn zunächst an die Deutsche Botschaft Tokyo und anschließend als Leiter des Rechts- und Konsularreferats an die Deutsche Botschaft Manama. Zuletzt war er in der politischen Abteilung der Zentrale in Berlin eingesetzt.

Herr Katakpaou-Touré hat zudem in mehrwöchigen Einsätzen die deutschen Auslandsvertretungen in Peking, Mumbai, Chisinau, Dakar und Jakarta unterstützt.

Das Auswärtige Amt trauert mit den Angehörigen um einen Kollegen, der seine Aufgaben mit außergewöhnlichem Engagement und vorbildlichem Verantwortungsbewusstsein wahrgenommen hat und der durch seine Hilfsbereitschaft und Besonnenheit jedes Team bereicherte. Seine aufgeschlossene, freundliche und liebenswürdige Art wurde von allen, die ihn kannten, sehr geschätzt.

Sein früher Tod hat uns alle tief getroffen.

Im Namen des Auswärtigen Amts

**Die Bundesministerin
des Auswärtigen**

Annalena Baerbock

**Der Vorsitzende des Personalrats
des Auswärtigen Amts**

Karsten Tietz